

MINISTROS DE AGRICULTURA:

Eligen a hondureño como nuevo director del OIRSA

Protección y desarrollo de sus recursos agropecuarios

Ministros de Agricultura de México, Centroamérica y República Dominicana, eligieron al hondureño, Raúl Antonio Rodas Suazo, como nuevo Director Ejecutivo del Organismo Internacional Regional de Sanidad Agropecuaria (OIRSA) en el contexto de la 84 reunión extraordinaria del Comité Internacional Regional de Sanidad Agropecuaria (CIRSA).

En su propuesta, Rodas Suazo se enfocará en el fortalecimiento de la sanidad agropecuaria como herramienta para la facilitación del comercio e investigación, gestión de admisibilidad y otros temas.

“El Gobierno de Honduras agradece la confianza y apoyo para su nominación y patentiza todo el respaldo a Raúl Rodas, a quien extendemos nuestras felicitaciones”, expresó Laura Elena Suazo Torres, titular de la SAG.

La ministra resaltó la elección Raúl Rodas, quien contó con el apoyo de todos los países de la región del OIRSA, él es una persona capacitada con todas las habilidades necesarias para desempeñarse en esta nueva posición, de igual manera, quiero enfatizar que este es un momento importante para crear alianzas estratégicas



En su propuesta, Rodas Suazo se enfocará en el fortalecimiento de la sanidad agropecuaria.



La elección fue presidida por ministros de Agricultura de México, Centroamérica y República Dominicana.

que permitan a Honduras y a los demás países de la región visibilizarse en el exterior como naciones confiables para comercializar”, concluyó Suazo.

Raúl Antonio Rodas Suazo, originario de La Paz, La Paz, es ingeniero agrónomo, egresado del Centro Universitario Regional del Litoral Atlántico (CURLA-UNAH), de Honduras y cuenta con una maestría en Medi-

das Sanitarias y Fitosanitarias del Colegio de Postgraduados, de Texcoco, México.

El funcionario inició su vida profesional como técnico de transferencia de tecnología en el Proyecto de Fomento Ganadero y Salud Animal (Profogasa) de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), además se ha desempeñado en diferentes



DATOS

El Organismo Internacional Regional de Sanidad Agropecuaria (OIRSA) es una institución intergubernamental especializada en las áreas de salud animal, sanidad vegetal, servicios cuarentenarios e inocuidad de los alimentos. El OIRSA fue fundado en 1953 para brindar cooperación técnica y financiera a los Ministerios y Secretarías de Agricultura y Ganadería de sus Estados miembros, en la protección y desarrollo de sus recursos agropecuarios. Esto para garantizar una producción alimentaria sana y segura.

áreas de producción, investigación, servicios fito zoonosanitarios y ha colaborado con el sector privado en proyectos de exportación agrícola.

Antes de ser nominado como el nuevo Director Ejecutivo del OIRSA, ha laborado en los últimos 20 años en diferentes cargos en este organismo internacional, fungiendo en la anterior posición como Director Regional de Servicios Cuarentenarios.